

医局だより



送別会

こんにちは！

久しぶりになってしまいましたが、医局はみんな変わらず元気でございます！東京医科歯科大学病院は、今、機能強化棟なる建物が着々と出来上がってきています。御茶ノ水駅から医科歯科に向かうと、すでに様相は大きく変わりました。機能強化棟って何？ってところですが、医科棟と歯科棟を結ぶ建物で、手術室が増えたり、救急救命（ER）センターが移動したりする予定で、私たち産婦人科の業務にも変化がある予定です。患者さんにとっては、医科棟と歯科棟の入り方がちょっとわかりにくいところがあったと思うので、今後みなさんが迷わず入りやすくなると思います。

今回は、5月20日に開かれました、同窓会について紹介したいと思います！東京医科歯科大学、産科婦人科学教室同窓会の、特別講演会&総会&創立記念祝賀会が開催されました。コロナ禍でここ数年はweb開催になっておりました。ただ、5類感染症に移行したことにより、今回はついに対面で行いました！楽しみにしてくださった同窓の先生方も多かったようで、沢山の先生方が参加されました。参加したかったけど難しかった！という先生もいらっしゃると思うので、多くの写真でご紹介します。

まずは集合写真からです。久しぶりの集合写真、嬉しいです！参加者が多く、拡大バージョンも載せてみました！



特別講演会は伏木淳先生がお話してくれました。『早期子宮頸癌に対する No-look no-touch 法を用いた腹腔鏡下広汎子宮全摘術の予後について』という内容で、講演を行っていただきました。写真が暗くてすみません…



また、お茶の水医学会館で創立記念祝賀会が開かれました。本来なら毎年この場所で、新入局員の紹介をしていたわけですが、数年はできませんでした。新しい先生が同窓の先生とお話できて、お互いにとって大事な場所ですね！





新入局員の先生の紹介は追々しようと思います！

今回は、創立記念祝賀会でのスナップ写真をご紹介します！久しぶりの対面同窓会で、とっても楽しそうな先生方をたくさんご覧ください！







また今後もコロナの懸念などなく、多くの皆さんに集ってもらい同窓会が開けると良いです！

今年度も医科歯科の産婦人科をよろしく願いいたします！医局だよりもまた見に来てください！！

2023年6月23日

文責：廣瀬 明日香